

Gemeinde Mainhausen, Mittwoch, 6. Februar 2019

Pläne für Bürgerbüro werden politischen Gremien vorgelegt

Im Ortsteil Mainflingen wird es auch künftig eine Anlaufstelle geben

Mit dem Beschluss zur Schaffung des gemeinsamen Rathauses (Projekt 2in1) im Ortsteil Zellhausen wurde ebenfalls die Einrichtung eines Bürgerbüros im Ortsteil Mainflingen festgelegt. „Auch wenn es künftig nur noch ein Rathaus in Mainhausen geben soll“, eine Maßnahme die nach Auffassung der Bürgermeisterin schon lange überfällig ist, „wird für eine erste Anlaufstelle im Ortsteil Mainflingen gesorgt werden.“

Die diesbezüglichen Planungen, mit möglichem Standort, Servicezeiten, personelle Besetzung, Ausstattung und Kosten wurden seitens der Verwaltung erarbeitet und werden in der nächsten Sitzung der Gemeindevertretung zur Beratung durch die Verwaltungschefin eingebracht.

„Besonders freue ich mich über den möglichen Standort“, so Bürgermeisterin Ruth Disser, „denn es ist vorgesehen, das Bürgerbüro in dem Gebäude der Sparkasse Langen-Seligenstadt unterzubringen. Ein Standort, wie wir ihn uns besser nicht wünschen können, auf der Durchgangsstraße, mitten im Ort, mit Anbindung an Buslinie und Parkplätzen vor und hinter dem Haus.“

Die Räumlichkeiten der Sparkasse Langen-Seligenstadt sind groß genug für ein Bürgerbüro und es sind keine größeren baulichen Maßnahmen erforderlich. Dementsprechend günstig liegen die derzeit geschätzten Kosten für die erforderliche Ausstattung, es werden hierfür rund 11.500 € veranschlagt.

Die jährlichen Kosten für Personal, Miete, Betriebskosten, Reinigung, EDV/Internet und Telefon werden auf rund 45.550 € geschätzt.

„Wichtig sind hierbei auch die bisher geplanten Servicezeiten, die zwischen dem Rathaus im Ortsteil Zellhausen und dem Bürgerbüro im Ortsteil Mainflingen abgestimmt sind“, erläutert Ruth Disser, „es wird, nach unseren Plänen, immer nur an einer Anlaufstelle der Bereich Bürgerservice geöffnet sein.“ Dies begründet die Verwaltungschefin mit den ansonsten anfallenden zusätzlichen Personalkosten, denn die Pläne sehen nur eine geringe Aufstockung der Personalstunden vor.

„Trotzdem bieten wir in unseren Plänen eine weitere Verbesserung des Services für die Bürgerinnen und Bürger beider Ortsteile.“

So soll das Rathaus im Ortsteil Zellhausen ab 2020 Dienstags am Vor- und Nachmittag bis 18 Uhr geöffnet sein und das Bürgerbüro am Donnerstag vor- und nachmittag, ebenfalls bis 18 Uhr. Ganz besonders wichtig war der Verwaltungschefin hierbei die Öffnung des Bürgerbüros im Ortsteil Mainflingen jeweils am ersten Samstag im Monat.

Diese Öffnungszeiten gelten allerdings erst mit Eröffnung des Bürgerbüros und werden zu gegebener Zeit nochmal bekanntgemacht.